

Communiqué de Presse VodGroup – Projections 2025 : Révolutionner l'accès aux technologies pour les jeunes

Lille, 10 janvier 2025 –

VodGroup, association pionnière dans la démocratisation de l'accès aux technologies et au numérique, entame l'année 2025 avec des ambitions claires : développer un réseau d'hébergement de systèmes d'information à coûts réduits pour les étudiants et favoriser l'accès des jeunes à des outils high-tech.

Un nouveau chapitre en Hauts-de-France : ouverture d'une baie informatique

Dans le cadre de nos objectifs 2025, VodGroup annonce l'installation d'une nouvelle baie informatique en Hauts-de-France, permettant de délocaliser une partie des serveurs actuellement situés à Paris. Cette infrastructure offrira des serveurs virtuels, des espaces d'hébergement, et des serveurs de jeux à des coûts adaptés aux budgets étudiants.

Cette nouvelle baie permettra non seulement de réduire les latences et d'améliorer les performances des services, mais également de renforcer l'écosystème numérique de la région. En mutualisant les ressources, VodGroup vise à optimiser l'utilisation énergétique tout en offrant des solutions personnalisables et accessibles.

Un modèle extensible : cap sur l'Isère

En parallèle de notre développement dans les Hauts-de-France, nous étudions activement la possibilité d'étendre nos activités dans le département de l'Isère. L'objectif est de proposer des solutions technologiques innovantes pour les jeunes de la région, tout en établissant un pont entre nos deux pôles stratégiques. Cette étape permettra à VodGroup de renforcer son réseau national et d'offrir un meilleur accès à ses services.

Accompagner les jeunes : l'essence de notre mission

Depuis sa création, VodGroup s'est donné pour mission de rendre les outils informatiques et technologiques accessibles aux jeunes. En 2025, nous renforçons cet engagement avec des initiatives clés :

- **Formation informatique et high-tech** : Organisation d'ateliers pratiques pour apprendre les bases de l'informatique, du codage et du montage d'ordinateurs.
- **Accès à des outils avancés** : Mise à disposition de matériels high-tech (ordinateurs, réalité virtuelle, imprimantes 3D) pour que les jeunes puissent concrétiser leurs projets.
- **Sensibilisation aux métiers du numérique** : Développement de partenariats avec des écoles et entreprises pour présenter les opportunités d'avenir dans le secteur technologique.
- **Ateliers sur l'écoresponsabilité numérique** : Sensibilisation des jeunes aux pratiques respectueuses de l'environnement, notamment sur la gestion des déchets électroniques et la réduction de l'empreinte carbone des activités digitales.

En impliquant activement les jeunes dans ces initiatives, VodGroup souhaite non seulement éduquer, mais aussi inspirer une nouvelle génération de citoyens numériques responsables.

L'écologie au cœur de nos projets

Dans un contexte où la durabilité est essentielle, VodGroup s'engage à intégrer des pratiques écoresponsables dans toutes ses activités. La nouvelle baie informatique en Hauts-de-France sera conçue pour être énergétiquement efficace grâce à l'utilisation de systèmes de refroidissement innovants et à la mise en place d'une énergie électrique partiellement renouvelable.

Par ailleurs, nous travaillerons avec des partenaires locaux pour encourager le recyclage des composants informatiques et proposer des solutions de réparation, afin de prolonger la durée de vie des équipements. Ces mesures contribueront à réduire l'impact environnemental de nos activités tout en sensibilisant les jeunes aux enjeux écologiques liés au numérique.

Une opportunité unique pour les étudiants

La mise en place de ces infrastructures permettra aux étudiants d'accéder à des ressources informatiques performantes à moindre coût. Nous croyons fermement que l'innovation ne doit pas être un luxe mais un droit. En soutenant les projets étudiants et en rendant les technologies accessibles, VodGroup crée les conditions d'un avenir prometteur pour les jeunes talents.

Un engagement durable

Pour 2025, VodGroup vise également une gestion écoresponsable de ses activités. La nouvelle baie informatique en Hauts-de-France utilisera des technologies énergétiques optimisées afin de réduire notre empreinte carbone. Nous travaillerons main dans la main avec des acteurs locaux pour faire de cette initiative un modèle de durabilité. Cette démarche s'inscrit dans une vision plus large : celle de rendre le numérique accessible, performant et respectueux de l'environnement.

Rejoignez-nous dans cette aventure

VodGroup invite tous ceux qui partagent notre vision à nous rejoindre dans cette aventure. Que vous soyez étudiant, enseignant, ou passionné de technologie, nous avons besoin de vos idées, de votre énergie et de votre soutien pour faire de 2025 une année d'avancées significatives.

Pour plus d'informations, visitez notre site web www.vodgroup.fr ou contactez-nous directement à vodgroup@my-email.space.

Ensemble, donnons aux jeunes les clés d'un avenir numérique prometteur.